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Questa mattina i Segretari delle Organizzazioni metalmeccaniche, sono stati ricevuti dal Prefetto. 

Come accaduto ieri con il sindaco, anche le organizzazioni sindacali hanno ribadito di voler 
mantenere coesa un’intera Comunità per sostenere il futuro dell’Acciaieria. 

Il Prefetto ha affermato di capire il disagio che i lavoratori stanno attraversando, mettendosi a 
disposizione per sostenere istituzionalmente la questione al fine di giungere ad una soluzione 
positiva. 

Il Prefetto ha altresì sottolineato di 

• Apprezzare la civiltà e il senso di responsabilità il modo in cui i lavoratori insieme al 
sindacato stanno gestendo questa fase delicata. 

Il sindacato, come detto anche ieri al sindaco, cercherà di non fare prevalere gli interessi di coloro 
che hanno come obiettivo quello di dividere il fronte di una Comunità che fino a questo momento è 
apparsa unita in difesa del più grande sito produttivo dell’Umbria. 
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